
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0451/2018 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mainz-
Ebersheim betreffend Aktuelle Situation Rheinhessenstraße / Förderung des ÖPNV (BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Landesbetrieb Mobilität beabsichtigt, die aktuellen Planungsstände zum Ausbau der L 425 
noch vor den Osterferien der städtischen Verkehrsverwaltung auf Fachebene vorzustellen. Es 
bietet sich an, die städtischen Gremien (Verkehrsausschuss, Ortsbeiräte Ebersheim und 
Hechtsheim) durch den LBM im 2.Quartal 2018 über die Planungsabsichten unterrichten zu 
lassen. Die Verwaltung wird zu gegebener Zeit einen Vorschlag für einen geeigneten Rahmen 
unterbreiten. 
 
Mainz, 07.03.2018 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


